Pide que se solucione esta cuestión lo antes posible, sobre todo en lo que se refiere al gravamen de los na-

víos.

Aplaude la presentación del proyecto de ley sobre subsistencias y anuncia que tomará parte en el debate cuando se discuta en el Senado. CONGRESO

Comienza la sesión a las cuatro en punto.

Preside el señor Aparicio, y ocupan el banco azul los señores Sánchez Guerra. Burgos y Lema.

Aprobada el acta el señor Estella dirige un ruego pidiendo se instale una estación radiotelegráfica en Mahón.

Le contesta el señor Sánchez Guerra prometiendo atenderle.

El señor Pimón se adhiere a dicho ruego y pide que se instale otra en Canarias.

#### Enfermo

Se encuentra en cama víctima de una afección grippal el presidente del Congreso señor Besada.

## La firma del Rey

De Gracia y Justicia. — El rey ha sancionado hoy las siguientes dispo-

siciones: Anunciando la subasta para el suministro de víveres durante cuatro años al penal de Figueras.

-Nombrando canónigo por oposición de la catedral de Canarias a don Manuel Suarez.

—Idem de la metropolitana de Zaragoza a don Sabino Ondón.

—Idem de la Colegiata de Solsona a don Daniel Oña.

—Idem de Tarragona a don Francisco Paula.

-Autorizando al ministro para presentar a las Cortes un proyecto de ley modificando la jurisdicción territorial de los juzgados municipales de primera instancia.

### Información general

-«(-)»-EL ACORAZADO ESPAÑA

Ferrol. - A consecuencia de haber amainado el temporal, saldrá hoy para Algeciras el acorazado «España». En dicho puerto se reunirá con el resto de la escuadra y enarbolará el pabellón almirante.

LICENCIADOS

De Larache comunican que hoy saldrá de aquél puerto el vapor «Lázaro» conduciendo 320 oficiales y soldados, estos últimos licenciados.

Algecinas. — Han llegado los príncipes de Sam-Salm, habiendo continuado su viaje a Gibraltar.

En esta plaza se presentaron al gobernador militar constituyéndosen prisioneros.

El gobernador les recibió afablemente autorizándoles para que se ins-

talen en el hotel Bristol. SIN INCIDENTES

Barcelona. — Sin que se registrase incidente alguno se celebró anoche la asamblea del partido tradiciona-

La suscripción en favor de la Cruz Roja belga ha alcanzado bastante importancia.

EL GENERAL WEYLER

Procedente de Las Palmas ha llegado el general Weyler. Antes de marchar a Madrid visitará sus posesiones.

Los periódicos se ocupan sin hacer comentarios del mitin celebrado por los radicales.

«El Correo Catalán» dice que los

DESPUES DE UN MITIN

lerrouxistas han hecho el ridículo. No es cierto que los radicales hayan presentado querella contra el gobernador civil, acusándole de haber

infringido la constitución.

LO DEL CREDITO DE LA UNION.

Reina gran entusiasmo para recibir a los comisionados bilbainos que fueron a Madrid con objeto de resolver el asunto del Crédito de la Unión

A recibir a dichos comisionados acudirá a la estación todo Bilbao, y se cree que se organizará una manifestación de agradecimiento a los representantes bilbainos, por la feliz solución que han encontrado al asun-

EL TELEFONO PROVINCIAL

La Compañía Peninsular de teléfonos ha enviado a la Diputación el pliego de condiciones para la instalación del teléfono provincial en el distrito de Valmaseda.

DOS CARTAS

El presidente de la Diputación de Vizcaya ha recibido dos cartas de sus compañeros de las de Alava y Guipúzcoa en la que comunican que han dado traslado de la carta que les envió a los representantes en Cortes de dichas provincias para que apoyen la petición de Vizcaya sobre la instalación de dicha línea telefónica en Val-

UN PREMIO

El Presidente de la Diputación de Vizcaya ha recibido la cantidad ofrecida por Navarra como premio a la mejor colección de cantos vascos.

### El Obispo de Docimea

Procedente de Pamplona llegó a San Sebastián ayer al mediodía el R. P. Joaquín de Pamplona, Obispo de Docinea, acompañado de su secretario el R. P. Hugolino de Gainza.

El ilustrísimo señor Obispo se hospeda en la Residencia de los Padres Capuchinos.

Ayer tarde se dedicó a hacer algunas visitas; entuvo en Mundaiz para visitar a nuestro querido Jefe Don Juan de Olazábal y demás familia, a quienes aprecia mucho y después fué al Convento de las Adoratrices.

En estas visitas le acomparon su secretario y el R. P. José Tirapu, Superior del Convento de San Sebas-

El señor Obispo de Docinea asistió después a la novena solemne que se viene celebrando en la Iglesia de los Padres Capuchinos en honor de la milagrosa Virgen de Lourdes y durante todo el tiempo que duró el acto religioso estuvo en el presbiterío.

Como todos los días la bonita iglesia se llenó de bote en bote sin que

se pudieran cerrar las puertas, porque la gente llegaba hasta la acera de la calle.

El P. Joaquín de Pamplona se vió rodeado de numerosos fieles que se acercaban a besar el anillo pastoral, demostrando una vez más las simpatías que entre los católicos donostiarras tienen los buenísimos Padres Capuchinos.

Hoy saldrá el señor Obispo para el Convento de Fuenterrabía y el día de la Virgen de Lourdes, el jueves próximo, estará en San Sebastián y dará la comunión a las congregan-

Ya hemos hecho mención de la solemne Novena a Nuestra Señora de Lourdes, no queremos dejar de consignar los elogios merecidísimos que los fieles hacen de los sermones del

R. P. Benito de Cascante. Ponderamos el día pasado su elocuencia y hoy hemos de insistir, porque todos los fieles salen encantados después de escuchar los sermones tan maravillosos en lenguaje y escogido que hace que le comprendan los oyentes por la claridad con que presenta las cuestiones y el método de su plan. Ayer habló del dolor, que no ha

sido obra de Dios, sino del hombre, al infringir la Ley de Nuestro Divi-

no Maestro.

Explicó los beneficios que el hombre obtiene cuando sabe sufrir el dolor y ofrecerlo al Señor aun en esta vida, e hizo ver como el descreido, el el que no sabe sufrir, lleva su desesperación hasta el suicidio, en todas las edades, pero de ésto, dijo, tendré el gusto de hablaros pronto en un templo más capaz.

# noticias

A MADRID

El Gobernador civil señor Marqués de Atarfe, saldrá para Madrid hoy, en el exprés de la tarde.

UN ATROPELLO

Sobre las siete de la tarde de ayer, en la Avenida, esquina a la calle de Vergara, el tranvía que hace el recorrido de la Estación del Norte, arrolló a María Basurco, de 44 años.

En el Cuarto de Socorro fué curada de la fractura de dos dedos del pie derecho.

UNA CIRCULAR

Se hará cargo del Gobierno el secretario señor Pastrana.

El Gobernador civil señor Marqués de Atarfe ha redactado una circular que saldrá en el «Boletín Oficial» de la provincia el miércoles.

Se dirije a los alcaldes para que adopten medidas a fin de que las máscaras no usen disfraces de ningún ejército combatiente, ni ostenten emblema alguno.

VORAZ INCENDIO

E nla madrugada de ayer, sobre las dos, se declaró un violento incendio en el tercer piso de la casa número 11 de la calle de Mari.

El siniestro se advirtió afortunadamente a tiempo y no se ha registrado ninguna desgracia.

Todo el vecindario con las autoridades y las bombas municipales trabajaron muy bien y gracias a los esfuerzos quedó reducido el fuego en dos horas.

Quedó destruida la habitación del tercer piso y algunos muebles, siendo las pérdidas, según el parte del alcalde de bastante consideración, y el de los miqueletes de poca.

Que así sea. El incendio parece que ha sido ca-

and the state of the

POSTULANDO

«La Tuna Zaragozana» que se encuentra en San Sebastián postulando visitó ayer al alcalde y en el salón de sesiones dió un concierto cantando canciones alusivas y de afecto hacia San Sebastián.

El alcalde les dió la bienvenida cariñosa en elocuente discurso.

LA FIESTA DEL ARBOL

No queremos dejar pasar sin dedicar unas lníeas a la simpática fuesta del arbol que se celebró el domingo último en los terrenos de Arroca.

A ella asistieron el alcalde, los tenientes de alcaldes de las comisiones de Hacienda y de Fomento, los directores del Instituto y de la Escuela de Artes y Oficios, los ingenieros de jardines y de la red telefónica municipal, el inspector de primera enseñanza, los maestros y maestras de todas las escuelas municipales con los niños.

También asistió un público numeroso que invadió el callejón de Arroca que quedó casi intransitable y la banda municipal amenizó el acto.

Los niños hicieron la plantación de los arbolitos y cantaron después el himno al arbol bajo la dirección del maestro señor Esnaola.

El alcalde pronunció después breves palabras alusivas a la fiesta que se célibraba y con esto terminó la fiesta.

Se verificó el desfile al mismo tiempo que a los niños se les daba la merienda y se sirvió un delicado lunch por la casa del señor Ayesta-山川山地區美國

#### BOLETIN DEL DIA

Sanoral.—día de 9 Febrero **MARTES** 

Santos Apolonia, Cirilo, ob. de Ale-jandria, Alejandro, Niceforo y Primo.

Frontón Moderno

Grandes partidos a remonte para hoy a las cuatro de la tarde.

Berolegui y Errezabal rojos cootra Ucin, menor y Arzamendi azules, sacando Berolegui del 8 y medio y Ucin del 9 y medio.

Palcos 2 pesetas. Sillas 1 peseta. Galería 0,50.

#### divino nemedio

Antirreumático infalible en tedas las manifestaciones de tan general molesta enfermedad; de éxito seguro. M la primera fricción desaparece el doler por intenso que sea. De venta en todas las farmacias, al prenio de A pesets - Repeates panare-les Pares, Martin, E. Peteres y Montenedio Marcol, E.

#### Alna buena maguina:

En otro lugar de este periódico publicamos el anuncio de una máquina demominada la ZURCIDORA MECA-NICA, que es sin duda de gran utilidad. Este aparato que nosotros recomendamos eficazmente, puede ser manejado por un niño, al cual de un modo rápido y perfecto, le es fácil dejar zurcido o remendado cualquier par de medias o ropa, aunque estén ellas en mal estado. Nadie puede desconocer la utilidad que este aparato presta en cualquier casa de familia o en la habitación de un hombre soltero, basta con hacer funcionar la maquinilla por breves momentos y lo que parecía de arreglo imposible. se transforma en zurcido perfecto. LA ZURCIDORA MECANICA, que se ha abierto rápidamente paso en todos los mercados, puede considerarse de necesidad absoluta en toda casa de familia, por ser un auxiliar inestimable de la mujer cuidadosa y económica. Don Máximo Schneider, Paseo de Gracia, 97, Barcelona, remite LA ZURCIDORA MECANICA libre de gastos por el módico precio de diez pesetas

Pensad bien en las ventajas que este aparato os puede proporcionar. y al escribir a la casa pidiendo una, mencionar «La Constancia».

APOSTOLADO DE LOS SEGLARES

Cen este título ha publicado recientemente la imprenta del Corazón de Jesús, de Bilbao, un interesante follete debido a la acreditada pluma del Reverendo P. Remigio Vilarino, de la Compañía de Jesús.

Considerames un deber el recomendarlo a nuestres lectores, en la geguridad de que nos le han de agradecer. Es un follete de actualidad por las presentes circunstancias per que atraviesa la Iglesia Católica.

Come se trata de una obrita de propaganda su precie es baratígimo, dies péntimos el ejemplas, na obstante les agmerades nondiciones de un odhiću.

Hallage de vente en la libreria de San ignanio de Depole, 17, a en Da-rango, sa la libraria señar del Micer.

#### Ampliaciones fotográficas

de don Juan de Olazabal y don Manuel Senante. Tamaño 50 x 60 gentimetros. Precie 4 pesetas. Gastos de envio por cuenta del comprador.

En venta en la Juventud Integrista de San Sebastián, Príncipe, 3.

#### Anuncios económicos

UNA JOVEN de excelentes cualidades, desea prestar sus servicios, en una familia, para educar a niños.

LA TINTORERIA SIN RIVAL Luis Arizmendi, Narrica 14 Se tiñe y limpia toda clase de ropa. Se preparan lutos en 48 horas.

-JOVEN escribiente, excelentes referencias, desea colocación. Informarán en esta Administración.

SASTRERIA de J. M.ª Jáuregui, Legazpi 10.—Teléfono 681—Ultimas novedades inglesas.

TIPOGRAFIA DONOSTIAREA

9 Febrero de 1915.

Reglamento de las

Asambleas Regionales del Partido Integrista en Guipuzcoa

Aprobado por la Junta Regional en su reunión del 2 de Febrero de 1915.

ficaciones que resultaren después de la impugnación.

Artículo 21. A continuación el Secretario leerá el acta de la asamblea anterior; los errores u omisiones que en esta hubiese se harán constar al pié, autorizando las correcciones y adiciones con las firmas de la Mesa. Luego el Secretario de la Junta Regional saliente leerá la Memoria en que consten los trabajos de esta, si la asamblea es ordinaria, y sinó dará cuenta de los asuntos que han motivado la reunión de la asamblea extraordinaria.

Artículo 22. En las Asambleas ordinarias, después de leida la Memoria de la Junta Regional saliente, el Presidente de la Mesa declarará abierto el juicio de residencia sobre la gestión de la Junta Regional y dirigirá y ordenará la discusión sin permitir conceptos agresivos o descorteses. Des pués de la discusión se votarán las propuestas formuladas.

Artículo 23. Terminado el juicio de residencia se discutirán los asuntos pendientes y proposiciones presentadas por escrito a la Mesa, salvo aquellas que supongan obligaciones para la Junta Regional entrante, pues estas se discutirán después de elegida la nueva Junta, al formular el mandato imperativo. Se formularán también ruegos y preguntas.

Tanto en esta discusión como en las posteriores, está prohibido dirigir car-

gos a la Junta saliente. Artículo 24. Todo asunto discutido será resuelto por mayoría de votos; en caso de empate decidirá el Presidente de la Mesa.

### CAPITULO VI

Del nombramiento de Junta Regional y mandato imperativo.

Artículo 25. Despachados los asun tos a que hace referencia el artículo 23 se elegirán el Presidente y dos adjuntos de la nueva Junta Regional, haciéndose uso de votación si no hay unanimidad en los pareceres y del voto de calidad en caso de empate.

Artículo 26. Inmediatamente se renuirá la Asamblea en secciones, por distritos, con el exclusivo objeto de designar los dos diputados que por cada distrito deben figurar en la Jun-

ta Regional. Presidirá estas reuniones el presidente de Junta, local del pueblo más importante del distrito, entre aquellos cuyos presidentes hubieren concurrido y este designará un secreta-

Se elegirán los dos diputados, resolviéndose por votación si no hay unanimidad y por voto de calidad del presidente en caso de empate.

Se extenderá acta de la elección que será firmada por el Presidente y el Secretario. Estas actas se remitirán inmediatamente a la Mesa de la Asamblea.

En las votaciones de las secciones solo tendrán voto los que lo tenían en la Asamblea general.

Artículo 27. Una vez en poder de la Mesa las actas de todos los distritos se reanudará la asamblea general, dándose en primer lugar cuenta de la constitución de la nueva Junta Regional.

En seguida la Asamblea formulará el mandato imperativo, esto es, las

obligaciones que impone a la nueva Junta y de cuyo cumplimiento deberá dar especialísima cuenta en el juicio de residencia del año siguiente. Todas las proposiciones que supongan obligaciones para la nueva Junta se discutirán también aquí.

Todos los acuerdos que integren el mandato imperativo habrán de ser necesariamente, la cabeza de la Memoria que en descargo de su gestión presente al año siguiente la Junta Regional nombrada.

Artículo 28. Se extenderá y firmará por la Mesa un acta de la asamblea llevada a cabo, acta que se entregará a la nueva Junta Regional, después de sacar tres certificados de la constitución de esta; uno se remitirá al Jefe del Partido; otro al órgano oficial regional en la prensa y otra al «Siglo Futuro».

Artículo 29. Se cerrará la Asamblea con las preces de costumbre.